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2019.9.24（火）　第3152回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…佐伯　　一

  点　鐘  　菊川会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  司　会  　星野副幹事

  ビジター  　
◎前橋ローターアクトクラブ
会長　西巻　　優　さん　　　町田奈菜子　さん
　　　笠井　由佳　さん

  会長報告・会長の時間  　菊川会長
　皆さんこんにちは。さ
て本日まずお伝えしたい
ことは、先ほどお客様と
し て ご 紹 介 し た、 ロ ー
ターアクトクラブのこと
です。ここ数年、会長の
転勤とかアクトメンバー
が集まらないとか、難し
い局面が続いておりまし
たが、昨年、新しいメン
バーで再スタートするこ
とができました。会長に
西巻さんが就任し、今日
は３名の会員の方にお越
しいただいております。
来月には、当クラブ片桐会員のご子息、正人さんも加
入してくれることになっておりまして、いよいよ新生

前橋ローターアクトクラブの活動が始まるようです。
ぜひ私どもも協力しますのでよろしくお願いします。
　次に、詳細につきましてはこの後、幹事報告がある
と思いますが、来週10月１日の例会は、沼田ロータ
リークラブの移動例会を受け入れまして、前橋・沼田
の合同例会となります。40名を超える会員がお越し
になるとのことで、本来なら第１例会なのでクラブ
フォーラムを行うのですが、内容を変更して、前橋と
沼田にちなんだ歴史の話を、シリーズ前橋学「番外編」
と銘打ちまして手島さんにご講演をお願いしておりま
す。会場もロイヤルホテルに変更になるのでご注意く
ださい。ぜひ当クラブの多くの会員に出席をお願いし
ます。
　さて、今日の話の最後になりますが、去る９月７、
８日に行って参りました、ロータリークラブ全国野球
大会の報告です。私は野球部会員ではないので、残念
ながら、甲子園球場のグラウンドには立てませんでし
たが、応援をかねて皆さんの活躍をつぶさに拝見して
参りました。この二日間の行程は、本当に有意義で、
楽しく、ぜひ皆さんにことの顛末をご報告したくて会
長の時間を使わせていただきます。
(以後、写真による報告・説明)
　私は前橋ロータリークラブの長所として、活発な部
会活動があることと考えています。ぜひ会員の皆様に
は部会への積極的な参加をお願いしたいし、今後、新
しい部会の発足を奨励したいと思っています。
　以上、会長報告・会長の時間とさせて頂きます。
  幹事報告  　小林幹事
１． 外 部 卓 話 ＆ 沼 田

RC移動例会の件
　 　次回10月１日の例

会は沼田会員の皆様
総勢４１名が移動例
会の為前橋クラブの
例会に参加されます。
ま た 前 橋 市 文 化 ス
ポーツ観光部　参事
兼前橋学センター長
　手島仁氏によりま
す『シリーズ前橋学



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

Part2＋番外編』と題しまして外部卓話を予定して
おります。場所は次週も群馬ロイヤルホテルですの
で御間違えない様お願い致します。

２．群馬ロイヤルホテル駐車場の件
　 　沼田RCの会員の皆様をお迎えするにあたりロイ

ヤルホテルの駐車場の混雑が予想されます。出来る
限り中央病院様の駐車場をご利用頂けます様、会員
の皆様のご協力をお願い致します。

３．前橋６RC会長幹事会の件
　 　本日第二回前橋６RC会長幹事会が18：30より

松し満にて開催されます。

４．米山研修セミナーの件
　 　９月29日（日）に米山研修セミナーが前橋問屋

センター会館にて12：45より開催されます。出席
予定の方は宜しくお願い致します。

５．前橋６RC名簿校正回覧と台風15号被災義援金の件
　 　本日より前橋６RC名簿作成の為の校正の回覧を

回して頂いております。皆様ご確認の上よろしけれ
ばチェックマークをお願い致します。また同時に台
風15号被災義援金の募金箱を回しております。皆
様のご協力を宜しくお願い致します。

６．グローバル補助金奨学生面談の件
　 　本日の例会終了後、2840地区グローバル補助金

奨学生候補の方の面談が群馬ロイヤルホテル３階南
茶屋にて開催されます。関係者の皆様のご出席をお
願い致します。

  副幹事報告  　
前橋北RC、碓氷安中RC、富岡RC、富岡中央ＲＣ、桐生

西RC

  出席報告  　
会　員　数：122名

　{ 出席者　81名
欠席者　41名

本日出席率：71.68％

前々回訂正：78.63％

  ニコニコBOX報告    
■米田 　俊博…すばらしいお花が届きました。たまた

ま家にいて、２人でこのまま続けば来年銀婚式
だと互いに認識しました。お花ありがとうござ
いました。

■和田 　　弘…ステキなお花をありがとうございまし
た。

■林　 　徹郎…９月19日に千葉浦安の自宅に、結婚
記念日のきれいなお花が届きました。すっかり
忘れていたので助かりました。ありがとうござ
いました。

■引馬 　章裕…オリンピック、パラリンピックのピン

バッヂを皆様にお配りします。会場に行かれる
方はピントレーディングにも使えますので、海
外の方とのコミュニケーションのきっかけにお
使い頂ければと思います。

■柘植 信一郎…９月12日に結婚記念日のお祝いのお
花を頂きありがとうございました。当日在宅し
ており直接受け取りました。お花をもらうのは
てれ臭い気分でしたが、とてもうれしかったで
す。

  新会員卓話  　
宮下工業㈱　宮下　　学　　　　　　　

平出紙業㈱　平出　武史　


